

Reportaje a Historia de la sangre

del "Teatro La Memoria", estrenada en Santiago en la sala Nuval en marzo de 1992*

FICHA TÉCNICA

<i>Textos</i>	Francesca Lombardo
<i>Dramaturgia</i>	Alfredo Castro
<i>Dirección</i>	Alfredo Castro
<i>Música</i>	Miguel Miranda
<i>Diseño</i>	Rodrigo Vega
<i>Iluminación</i>	Francisco Fernández

REPARTO

La chica del Peral	<i>Paulina Urrutia</i>
Rosa, la descuartizadora	<i>Amparo Noguera</i>
Isabel, la mapuche	<i>Maritza Estrada</i>
Cachito, el chileno bueno	<i>Rodrigo Pérez</i>
Papito Taca-Taca,	
La gran bestia	<i>Francisco Reyes</i>
Peso hoja, mosca, júnior	<i>Pablo Schwarz</i>
La madre	<i>Laika</i>
Voz	<i>Gaby Hernández</i>

Pablo Schwarz, Paulina Urrutia, Francisco Reyes
y Rodrigo Pérez. Foto: Octavio Amaro.



* Esta puesta en escena es producto de una investigación realizada por Alfredo Castro gracias a una beca de Fundación Andes.